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Revoca delibera Giunta Comunale N.126 del 13.11.06: “Situazione scuola pubblica 

dell’Infanzia Filippetto”.  Determinazioni (su richiesta di n. 8 Consiglieri C.li). – RINVIO -. 
 
L’anno duemilasei il giorno diciotto del mese di dicembre con inzio alle ore 18,15  e 

prosieguo, nella Casa Comunale e nella solita Sala delle adunanze del Consiglio, in seguito ad 
avviso notificato ai Consiglieri in data 13.12.2006 si é riunito il Consiglio Comunale di Molfetta, 
sotto la presidenza del  Consigliere  Nicola Camporeale  -  Presidente  e con l’assistenza del Sig. 
Dott. Michele Camero –  Segretario Generale 
 Risultano presenti al momento dell’esame del provvedimento in oggetto i seguenti 
Componenti il Consiglio Comunale: 

AZZOLLINI Antonio         - SINDACO -      Presente 
Consiglieri P A Consiglieri P A 

DI GIOIA Pasquale    si  SOLIMINI Maurizio   si  

MINERVINI Tommaso    si    SGHERZA Raffaele   si    

CAMPOREALE Nicola    si    ARMENIO Francesco   si    

SPADAVECCHIA Giacomo    si  MEZZINA Giovanni   si  

DE BARI Giuseppe D.    si  ROSELLI Luigi   si  

SGHERZA Giuseppe    si  DE GENNARO Giovannangelo   si  

PICARO Piera    si  SALLUSTIO Cosmo Alberto   si  

MARZANO Angelo    si     DI MOLFETTA Michele    si 

AMATO Mario    si  PIERGIOVANNI Nicola   si  

ANNESE Giovanni    si  TAMMACCO Saverio   si  

SCARDIGNO Girolamo    si  ALTOMARE Anna E.    si 

MANGIARANO Francesco     si SALVEMINI Giacomo   si   

BALDUCCI Ottavio    si  CAPUTO Mariano    si 

GIANCOLA Pasquale    si  ANCONA Antonio    si 

DI GIOVANNI Riccardo    si  AMATO Giuseppe   si    

 Presenti n . 26 Assenti n.  05 
 

Il  Presidente, visto che il numero degli intervenuti   é legale per poter validamente deliberare in 
prima convocazione, dichiara  aperta la seduta. 



 

PRESIDENTE: 

Punto n°8 all'ordine del giorno:  

“Revoca delibera Giunta Comunale n.126 del 13/11/2006. Situazione 

scuola pubblica dell’Infanzia “Filippetto”. Determinazioni”. 

La parola al Sindaco, sempre per una questione preliminare. 

SINDACO: 

Anche per questo punto chiedo che venga rinviato, ma con una 

motivazione del tutto diversa da quella perché questo punto 

riconosco che ha fatto nella città clamore, quindi è giusto che il 

Consiglio Comunale se ne occupi. Ma in tutta franchezza credo di 

dover dare su una questione così delicata al Consiglio Comunale 

una rappresentazione completa, anche dei dettagli, degli 

intendimenti della pubblica amministrazione. Questo non esclude 

che ciascuno continui a pensarla come la pensa, non esclude tutta 

la polemica che ciascuno desidera fare o desidera non fare, ma 

l'unico intendimento per il quale chiedo il rinvio è che su questa 

questione è una questione che riguarda la nostra società, anche 

sotto delicati aspetti culturali. Credo di dovere dare 

un'informazione assolutamente precisa fin nei dettagli ed il tempo 

necessario per la discussione.  

Anche questo, e direi addirittura prioritariamente su quell'altro, 

lo porrei attivandomi perché a quella data, e congruamente, il 

Consiglio sia informato per il primo Consiglio del 2007. Quando 

dico prioritariamente voglio dire che lo ritengo, se volete, anche 

al primo punto all'ordine del giorno così come abbiamo fatto per 

l'altra volta. Lo manteniamo con priorità assoluta.  

Se voi siete d'accordo vi propongo questo perché oltre alle 

questioni di indirizzo prese dalla Giunta, che come sapete in 

questi casi è salvo l'intendimento del Consiglio, ritengo però che 

il Consiglio prima di prendere qualsiasi determinazione sia 

informato fin nei dettagli. Grazie. 

PRESIDENTE: 

Prego Consigliere Di Gioia. 

CONS. DI GIOIA: 



Come nella nostra valutazione abbiamo ritenuto evidenziare che non 

fosse competenza della Giunta assumere determinazioni del tipo che 

sono state assunte, abbiamo ragione di credere che sia così, 

chiederemmo che fino al primo Consiglio Comunale vengano eliminati 

qualsiasi atti consequenziali a quella deliberazione. 

PRESIDENTE: 

Prego Sindaco. 

SINDACO: 

Non c'è dubbio. Avevamo anche noi conto precisamente che quella è 

una delibera da sottoporre al Consiglio Comunale. 

Non sarà presa nessuna determinazione esecutiva conseguente a 

quella delibera di Giunta prima della deliberazione del Consiglio 

Comunale. Credo che l'assicurazione che mi è stata chiesta viene 

dall'amministrazione data, e cioè che fino al momento in cui il 

Consiglio Comunale non avrà preso una determinazione in merito 

nessuna conseguente attività sarà espletata dalla pubblica 

amministrazione. 

CONS. MEZZINA: 

Sindaco, una precisazione: per programmare un po’ il piano dei 

lavori, il primo Consiglio Comunale utile è quello che andrà dal 

27 al 30? Si può già stabilire la data? Perché c'è gente che 

fortunatamente riesce ad andare in vacanza, e questi vadano pure, 

però c'è anche gente che lavora e dovrà programmare le turnazioni. 

C'è la possibilità di poterlo fare? 

SINDACO: 

Lo facciamo nel primo pomeriggio e così lo finiamo rapidamente. 

A gennaio si comincia con Filippetto e nel contesto anche Outlet. 

PRESIDENTE: 

Prego Consigliere Amato. 

CONS. AMATO G.: 

Sindaco, lei ha preso l'impegno di mettere il punto all'ordine del 

giorno come primo punto. Ma io direi, proprio perché è una 

questione abbastanza seria quella di Filippetto - e io condivido 

quando il Consigliere Di Gioia dice che è di competenza del 

Consiglio - direi di fare tutti i passaggi anche nelle Commissioni 



in riferimento a questa discussione prima di portarla in Consiglio 

Comunale.  

Se iniziamo una discussione o un percorso, una proposta da parte 

dell'amministrazione o degli otto Consiglieri Comunali, e lei dice 

che è di competenza del Consiglio, dobbiamo fare la procedura 

prevista, quella del passaggio nelle Commissioni. 

CONS. DI GIOIA: 

Il punto all'ordine del giorno è il punto richiesto dagli otto 

Consiglieri Comunali, e resta tale. Quindi, che non è oggetto di 

valutazione della Commissione. 

CONS. AMATO G.: 

Non è oggetto di valutazione?  

Prendiamo atto, quindi non è una proposta …. Cioè da parte degli 

otto Consiglieri Comunali. 

Per quanto mi riguarda discutiamo prima la Fashion District e poi 

Filippetto. 

Siccome il Sindaco ha detto che metteva al primo punto, andiamo in 

ordine. Io non la ritengo una questione urgente, anche perché il 

Sindaco ha preso l'impegno che sospende il tutto. Quindi urgenza 

non ce n'è.  

Per i punti all'ordine del giorno andiamo in ordine di date: viene 

prima la Fashion District come discussione e poi Filippetto. 

SINDACO: 

La proposta della pubblica amministrazione è la seguente: nel 

primo Consiglio di gennaio si trattano quei due punti. Chiuso. 

PRESIDENTE: 

Grazie Consigliere Amato e grazie al Sindaco. 

Prego Consigliere Tommaso Minervini. 

CONS. MINERVINI T.: 

Se c'è questo impegno formale di iscrivere nel primo Consiglio 

Comunale utile del 2007, cioè nel primo Consiglio Comunale a 

convocarsi nel 2007, il punto su Filippetto in via prioritaria io 

accetto la proposta di rinvio perché non è questione di urgenza, 

non stiamo contrattando. È una questione che giustamente, come è 

stato detto, attiene all’identità di una città, al di là del fatto 



di tutti gli altri punti che meritano rispetto. Quindi è una 

questione che sta attendendo una discussione. Peraltro, così come 

è stato detto che è una questione importante ecc…, quindi una 

delibera di Giunta non aveva nessun senso. Allora in questo caso, 

e se questo rimane agli atti e quindi la Segreteria ne prende atto 

di questo, c'è la mia condivisione. 

Voglio cogliere l'occasione, visto che tutti si stanno alzando in 

piedi, di formulare gli auguri di buon Natale a tutti quanti e di 

buon anno - considerato che io non potrò essere al Consiglio, del 

28 o del 29 che sia - a tutto il Consiglio Comunale. 

PRESIDENTE: 

Grazie Consigliere. Allora, il punto n°8 si intende rinviato con 

le precisazioni che sono emerse dagli interventi. 
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